

# USK Perkuat Kerjasama dengan Perguruan Tinggi Swiss

Category: Aceh, News

written by Redaksi | 22/09/2024



**ORINEWS.id** – Rektor Universitas Syiah Kuala ([USK](#)), Prof. Dr. Ir. Marwan melakukan kunjungan tindak lanjut kerjasama Akademik dengan sejumlah [perguruan tinggi](#) di Swiss mulai tanggal 20-24 September 2024.

Dalam kunjungan kerja ini, diawali pertemuan dengan Rektor University of Zurich (UZH), Prof. Dr. sc. nat. Michael Schaepman. Pada pertemuan ini Rektor USK menyampaikan terima kasih atas sambutan hangat dari Rektor UZH beserta seluruh jajarannya.

Prof. Marwan menyampaikan, maksud kunjungan delegasi USK adalah untuk memperkuat kerja sama yang telah terjalin, khususnya antara Fakultas Kedokteran Hewan (FKH) USK dengan FKH UZH.

“Selama 10 tahun terakhir, UZH telah banyak mendukung perkuliahan dan pelatihan bidang keilmuan medik veteriner satwa liar. Selanjutnya kami berharap ke depan kerja sama ini

bisa diperluas dengan fakultas lainnya di lingkungan UZH,” ucap Rektor.

Rektor menyampaikan, kerja sama internasional ini sangat mendukung penguatan dan persiapan membawa USK menuju world class university (WCU). Apalagi diketahui UZH telah menduduki peringkat 60 kategori Best Global Universities. Pada kesempatan tersebut Prof. Marwan memaparkan sejumlah keunggulan yang diraih USK hingga tahun 2024.

“Melalui kerja sama dengan UZH, kita mengharapkan akan terjadi interaksi yang saling memperkuat rekognisi internasional bagi kedua Universitas,” ucapnya.

Selanjutnya, Rektor UZH menyambut baik kunjungan delegasi USK ini. Ia pun berterima kasih atas kesediaan Rektor USK datang ke UZH untuk menindaklanjuti penguatan kerja sama. Rektor UZH berharap agar implementasi dari program kegiatan yang disebutkan dalam MoU dapat terus berlanjut dan meningkat pelaksanaannya.

Dirinya menyampaikan, beberapa bidang yang menjadi unggulan di UZH seperti remote sensing, international law, dan climate changes bisa dijadikan bagian untuk kerja sama lebih lanjut.

“Kami sangat mendorong dan setuju agar semua fakultas dan program studi terkait di bawah kedua universitas dapat segera menjalin komunikasi secara khusus dan terfokus hingga melahirkan kesepakatan pelaksanaan kegiatan lain ke depan,” ucapnya

Pada kunjungan ini Rektor USK di dampingi Dekan Fakultas Kedokteran Hewan (FKH) USK, drh. Teuku Reza Ferasyi, MSc., PhD, Guru Besar Teknologi Hasil Pertanian, Fakultas Pertanian USK, Prof. Dr. Ir. Eti Indarti, M.Sc, dan Ketua Pusat Kajian Satwa Liar FKH USK, drh. Arman Sayuti, M.P.

Selain bertemu dengan Rektor UZH, delegasi USK juga bertemu dengan Dekan the Vetsuisse Faculty (FKH UZH), Prof. Dr. Roger

Stephan, Prof. T. van Boeckel selaku Chair of One Health Institute. Kemudian dalam agendanya juga mengunjungi Agroveter Research Center, Zurich Zoo, Natural History Museum, hingga bertemu dengan Dekan FKH University of Bern beserta seluruh jajarannya.

Pada kunjungan ini Duta Besar dan Berkuasa Penuh Republik Indonesia untuk Konfederasi Swiss dan Keharyapatihan Liechtenstein, Ngurah Swajaya beserta seluruh jajarannya di KBRI Bern, [Swiss](#), dijadwalkan akan turut bertemu delegasi USK. Pada kesempatan itu, Prof. Marwan berencana akan menyampaikan permohonan dukungan untuk terus mendukung penguatan kerja sama Pendidikan dengan berbagai perguruan tinggi di Swiss.[]